

Oberstufenschüler aufgenommen

30 Kinder wechselten von der dorfeigenen zur Mittelpunktschule über

Altmorschen (ib). In einer Feierstunde nahm Rektor Waltari Bergmann wiederum neue Schuljahrgänge der Gemeinden des Mittelpunktschulraumes Altmorschen und Gastschüler des 9. Schuljahres aus Heinebach auf. Er konnte dazu als Gäste Schulverbandsvorsteher Jakob Frankfurth, Bürgermeister Georg Häde und Elternbeiratsvorsitzenden Schmidtkunz (beide Heinebach), Pfarrer Wachter und eine Anzahl Eltern begrüßen.

Gedichte und heimatliche Chöre bildeten den Rahmen der Begrüßungsstunde. Unterschiedlich waren auch diesmal wieder die Jahrgänge, die zur vollausgebauten Schule kamen: die 5. Schuljahre aus Binsförth, Konnefeld und Neumorschen, die 7. Schuljahre aus Wichte und Eubach, das 9. Schuljahr aus Heina sowie das 9. Schuljahr (Gastschüler) aus Heinebach.

Bergmann unterstrich, wie sehr es im Interesse der Kinder liege, daß sie möglichst frühzeitig zur Mittelpunktschule wechselten. Gerade in diesem Jahr aber werde dies entscheidend sein, da erstmals im Kreis Melsungen verbindlich für alle Kinder des 5. Schuljahres der Englisch-Unterricht auch an den Volksschulen eingeführt wurde und bis zur Klasse neun fortgesetzt werde.

Besonders für die Klassen 9 würden weitere Arbeitsgemeinschaften angeboten, u. a. eine Foto-AG, Laienspiel-AG und AG für gesellschaftliche Verhaltensweisen und Tanz. Wie bisher haben auch im neuen Schuljahr die Jungen ab Klasse sieben die Möglichkeit, am Kochunterricht (Familienhauses) teilzunehmen. Die Beteiligung sei bisher stets sehr stark gewesen und einige Jungen hätten sogar den Kochberuf gewählt.

Anschließend begrüßte Schulverbandsvorsteher Frankfurth die Schüler und betonte die Aufgeschlossenheit der Gemeinden für die lebensnotwendigen Schulreformen heute. Bürgermeister Häde dankte Gemeinde und Rektor für die vorbildliche Betreuung der Kinder der 9. Klassen bis zu dem Augenblick, in dem er für Heinebach eine vollausgebaute Mittelpunktschule erhoffe.